

Town Gallery



女性消防団員の活動

12月10日（土）鏡野町消防団、富方面隊の3名の女性消防団員が、富地域の一人暮らしの高齢者宅を、訪問しました。

富方面隊本部には5名の女性消防団員がおり地域の安心・安全のため活動しています。女性消防団員が訪ねると最初驚かれる方もいましたが女性ならではの細やかな心遣いで、もし火事が起きた場合、近所の火事を発見した場合など消防署への通報の仕方をお知らせしました。



スノーモビルランドオープン

12月23日（金）奥津地域羽出泉源にあるスノーモビルランド in ナチュラル泉源で今シーズンのオープンを迎え安

全祈願が行われました。

スノーモビルの格納庫で行われた祈願祭にはナチュラル泉源を管理する地元関係者やスノーモビルのオーナーなど20人が参加しました。



消防団年末特別警戒

12月28日（水）から30日（金）の三日間鏡野町内各地域で消防団による恒例の特別警戒が行われました。

寒さの厳しい中で各方面隊・分団ごとに分かれて地域内を巡回し警戒に当たりました。初日の28日は団長・町長による巡視が行われ、各地域の団員へ対してねぎらいの言葉がかけられていきました。



100歳訪問

12月26日（月）寺元の永禮文子さんが100歳を迎えたが、山崎町長と美作県民局井上健康福祉部長がご自宅にお邪魔して記念品を贈呈しました。

明治44年生まれで戦前は町内で魚屋を営んでいましたが、旦那さんの出兵・戦死を経て戦後現在の場所で、食堂をはじめました。子供さんが店を継いだ後も3年前までは店に出て現役で仕事をしていました。最近は、部屋でテレビを見



て過ごすことが多くなりましたが、お邪魔した山崎町長と笑顔で握手を交わし喜んでいたきました。